



Te amo más veces de las que mi corazón puede latir...

I Breathe Out| You Breathe In| The Same Air| Of Loving I am all
colores para pintar tu mundo...

... por mí, por ti y por los que me aman

Filipe Alexandre de Andrade Sá Moura
Filipe@FilipeMoura.com

Movimiento Sunkuwriter

#SunKuWriter

SOMBRA

La figura en la noche, bailando entre sombras. Misterio y silencio, un poema en movimiento.

Te amo infinitamente, como el latido incesante de mi corazón. Cada latido es una melodía de amor, una sinfonía eterna que resuena en el alma

Yo exhalo, tú inspiras, compartimos el mismo aire... de amor

Soy todos los colores para pintar tu mundo... Para mí, para ti y para los que me quieren.

Un día, plantaste una raíz en mi corazón... Hoy, es un árbol llamado amor por la vida. Nunca será desarraigado, porque vive dentro de mí.

Transformador

Un equilibrio de fuerzas resplandecientes que transforman la realidad. La magia está en cada detalle, el cambio en cada segundo.

Cuadro : el conductor invisible que orchestra la sinfonía de la corriente , conduciendo la energía hacia donde se produce la vida.

La luz del sol: la magia que ilumina las profundidades ocultas de nuestra madre Tierra.

Fuente luminosa Caen

gotas de vida,

Iluminando el camino, En

la fuente del destino.

Faro

La luz gira sin cesar, como la danza de la anormalidad.

Los nervios bailan al son de las electrocuciones del corazón, cada pulso una historia, cada parpadeo un universo.

Olas de pensamiento, van y vienen como el mar. Onduladas, circulares, danzan sobre la infinidad de las olas.

Sentir la electricidad en el cuerpo, como un río de energía que fluye hacia el mar de olas. Una danza de partículas, una sinfonía de corrientes.

Con cada latido, siento el pulso eléctrico de la vida, como hojas al viento, bailando en armonía.

La verdad es como el sol, brilla intensamente cuando se descubre por impulso. ¡Déjate iluminar por el poder de la sinceridad!

Un apagón de voces, donde el ser brilla en silencio. Las tormentas se calman, encontrando la luz en la serenidad.

Una vela luminosa, dolor encendido por la cera derretida. Sentimientos que se desvanecen pero dejan huella.

Puertas eléctricas, suaves al tacto, pero que se cierran antes de abrirse. Motosierras eléctricas cortan las raíces del odio, vibrando con energía oscura. Que transformemos esta fuerza en paz y armonía.

Un rayo de luz borra los recuerdos, convirtiéndolos en humo luminoso. La electricidad baila en el aire mientras la mente busca claridad.

Las mentes zumban con turbulencias electromagnéticas, danzando entre infinitos electromagnetismos. La energía del universo pulsa, revelando misterios invisibles.

Relámpagos electrizantes, la energía que nos paraliza y hace vibrar nuestras mentes. Medita en el caos, encuentra la paz en el trueno.

*Luces diabólicas danzan en el aire,
cada ser brilla, una estrella que titila.
Intermitencias que nos hacen soñar.*

Las luces parpadean sin cesar, como pensamientos que nunca cesan. La corriente de la vida fluye, ininterrumpida, mientras intentamos encontrar la paz en la intermitencia.

Luz opaca, los seres danzan en el crepúsculo. Mirabolants brillan en la oscuridad, revelando misterios de la noche.

*Vibraciones eléctricas
Hilos de energía danzan a través de mí, un cuerpo vibrante en sintonía, conectándome con el universo.*

*En el 10° circuito eléctrico
Subo y avanzo, la energía falla,
Incorruptible, sin detenerme,
camino en la luz que se extiende.*

*¡Una tormenta eléctrica de emociones! Las palabras bailan bajo la lluvia
sensaciones, cada gota un verso, cada trueno un poema.*

*Agudos ecos de luz,
la voz se quiebra, brilla. Luz que
abrazo el silencio.*

*En la oscuridad resplandeciente, los seres que caminan brillan con la guía
de sus ojos. Caminan guiados por la luz interior.*

*Fluorescencia Florecen y
caen, los truenos danzan
en el aire, en todas
direcciones.*

*"Ensombrecer
Los relámpagos brillan, cegando
placeres y miradas, Sensaciones en una
danza de luz.*

*Incandescencias en el alma, donde arcos profundos se entrecruzan,
aferrándose a choques dinámicos e incandescentes.*

Electrocutables: Un tinte que martillea las incongruencias del

sentimientos, apelando a una luz fuerte y decidida. ¡Que la electricidad ilumine el camino del alma!

Me envuelvo en las luces nítidas del crepúsculo, donde mi ser encuentra suavidad. Un rayo de luz que me deleita, como el abrazo del sol al despedirse.

Reminiscencias de un nuevo amanecer Me despierto absorto en un día luminoso, dispuesto a dejar atrás la Oscuridad. Con el Poder de la Luz, esparciré Fuerza y Energía a toda la Comunidad Constelar.

Luz de presencia

Esa luz suave que te acompaña en momentos de paz y contemplación. Es una presencia que alimenta, pero también desafía al alma en silencio.

Luz roja

La luz roja brilla, bloquea los nervios, acelera la calma en tu interior.

Un choque de ideas, zarpando hacia el horizonte. Mentes navegando, sin rumbo, sin impulso. Se extienden como una marea.

Una luz compañera, donde la sombra no se delata y la luz no se siente. Un resplandor que nos acompaña, aunque no nos demos cuenta.

Los truenos danzan por el cielo, rompiendo el silencio con rugidos hambrientos de placer. Cada estruendo es una promesa de tormenta, una sinfonía de poder.

Luz potente

Las luces brillantes dictan sentencia, vidas perdidas en la oscuridad, resuenan voces incultas.

Rayos potentes y lacerantes Cortan

*lazos imposibles de atar,
¡como la fuerza de la naturaleza que nos desafía!*

*Luz esmerilada
En la sombra de la mente,
voluminosos haces de luz
oscurecen la razón.*

*Luz intensa
La niebla baila,
Bajo la luz negra que , Intensidad.*

*Luminous Cosmic
Como un cosmos penetrante y profundo que calma el olvido del alma. Deja
que la luz del universo te envuelva e ilumine el camino de tu ser.*

*La luz tiene el poder de curar, incluso en los momentos más oscuros.
Cuando todo parece desesperado, nos guía hacia la corriente extática de la
vida cotidiana. Que el trueno de la desesperación se convierta en relámpago
de dinamita, iluminando el camino hacia un futuro radiante.*

*Curado por la luz y el movimiento, dejé atrás las entrañas del rigor.
¿Pero esta luz ilumina el pasado? Dos polos, dos extremos de energía...*

*Me tocó la luz positiva y sanadora, no la sombra oscura. La claridad de las
emociones ilumina la penumbra de lo inmediato e impulsivo. No hay
transiciones opacas, sólo sentimientos genuinos.*

*La luz es intensa, quemará a cualquiera que se le oponga. Únete a la
emoción y al placer de la vida. Un día la luz se apagará, pero hasta
entonces, aférrate a talento como a un rayo azul afilado. Libérate de los
pensamientos oscuros. ¡Brilla mientras puedas!*

*Dentro de nosotros brilla la luz, pero también hay tormentas y truenos. La
vida está hecha de contrastes: un fuego que nos calienta y a veces nos quema.
Necesitamos esta energía para afrontar los retos y encontrar sentido a las
excusas que ponemos.*

Luz y trueno en interior, energía pura y fuego que nos alimenta. La vida está hecha de luces pasajeras, de retos que nos ponen a prueba. Encontramos la fuerza en la energía que nos guía.

No hay luz sin energía, y todo vibra con su propia corriente. La esencia del ser nos desafía y a veces nos enfrenta a misterios incomprensibles. La energía no escandaliza, sino que intenta apagar la luz. Sin embargo, la luz siempre se revela.

En el silencio del tiempo, la luz del Rayo Azul se revela, infiltrándose en los sentidos. Claridad de pensamiento, opinión endurecida. Las energías negativas o positivas no la intimidan.

La energía acoge a todos, viaja a la velocidad de la luz, sin cortes ni barreras. Todo el mundo tiene derecho a sentir, sea positivo o negativo.

La faiska negra baila en la frontera de la sabiduría y la locura, vibrante de energía y deseo. Usa tu propia luz para tocar el infinito y verás una sonrisa ardiente, como cenizas frenéticas.

En el cuadrante del universo, el Rayo Azul se desliza con serenidad, iluminando los caminos de la distracción y el estrés. Con discernimientoguía energías y fotones, evitando cortocircuitos. Vibrante e impulsivo, su velocidad no es la de la luz, sino la del propio Rayo Azul.

En la transición de energías, nos enfrentamos a fuerzas que nos impiden vivir el momento. El trueno retumba, pero su onda sonora no es tan potente como parece.

En la danza entre la luz y la sombra, la realidad se oculta, oscurecida por destellos ilusorios. Pero en las sombras, la imaginación ilumina caminos que el ojo no alcanza.

La furia del Rayo Azul penetra en mi alma, desintegrando los prejuicios y la intolerancia. La energía pura brota de los poros, iluminando el camino. ¡Que este Rayo Azul nos guíe!

Luz artificial

La luz que creamos, una danza de artificio, descaradamente enredada en complejidades. ¿Se ha perdido la sencillez?

Luz láser

En el silencio de la noche, penetra una luz. Invisible e intensa, atraviesa lo imperceptible.

La luz que guía, incluso en las encrucijadas más oscuras, revela lo que no podemos ver. Imperceptible pero poderosa, aspira los prejuicios y las ideas venenosas, transformándolos en sanación. ¡Que su resplandor nos ilumine siempre!

Luz de ático, humo danzante, recuerdos perdidos en harapos. Pensamientos frenéticos, lentos, descoordinados. La mente se enfría, la acción vacila.

En la ociosidad del momento, la mente baila entre luces cerebrales y estímulos eléctricos. Errante, encuentra inspiración en las corrientes del ahora.

La magia de la masa corporal, luz hipnótica que brilla, como rimas sin sentido que bailan. La belleza del caos, la poesía del instante.

Las luces del desván brillan, iluminando recuerdos y pensamientos. Cada cabeza es un universo, con raíces eclécticas y sueños maquinados. Ojalá pudiera explorar estos desvanes, donde la vida vivida descansa sin prisas.

Recuerdos que brillan en el desván del alma, eternamente abiertos o cerrados en cofres de memoria.

¡Rayos!

Ese momento en el que el cielo ilumina y tu corazón se acelera. La luz se abre paso en la oscuridad, trayendo un silencio que grita. Un momento fugaz pero poderoso que nos recuerda el poder de la naturaleza y de nuestra propia existencia.

Ese relámpago que borra la conciencia, entre gemidos elocuentes y acciones negligentes. Inmóvil, espero el próximo relámpago en el mundo.

Cenizas de luz

*Esas cenizas que te marcan, al calor de hierros feroces y fuertes.
Contaminada por las cenizas de Luz del pasado y del futuro, omnipresente.
No olvidas, no te rindes, pura rebeldía!*

En el silencio del instante, la luz danza, los recuerdos fluyen como ríos de palabras. Contrólate, y la sed de luz se convierte en poesía.

Cenizas ardientes danzan en tu corazón, un cuerpo magnético que silba de deseo. Dos rostros, uno viril y otro sensual, te desafían. No cedas, no eliges, eres la fusión perfecta.

Estas cenizas de luz calientan la penumbra y protegen de las lluvias devoradas. Se extienden por los continentes en un abrazo eterno.

A la luz del placer

La luz invade y regala, revelando placeres secretos. Ansiedad química, placer sedentario, pero no estancado. Impresa en rostros ingenuos, iluminando el ser, el sentir y la emoción.

Emoción que baila entre los rayos del sol, resplandeciente y milagrosa. Un exceso de placer que nos lleva a nuevos horizontes, donde los sentidos se encuentran y se pierden en un mar de sensaciones.

En la danza de la luz florece el placer, alimentado por una adicción que avanza sin vacilar. El pelo suelto, ondeando en negación, celebra la locura del momento.

Luz hipnótica

Sentimientos a flor de piel, deseo de adicción a la luz que nos guía. Energiza el alma, nos hace creer en el resplandor que existe.

Nos guiamos por ella, sin créditos ni débitos. La vida hipnótica nos seduce, seres trascendentales en busca de placeres encantados. Las adicciones danzan entre nuestros cabellos y cejas, cargadas de pudor y ociosidad.

Trascendemos en la luz que nos guía, desafiando al pensamiento.

Reacciones puras, deseos ardientes. La luz nos alimenta, nos guía. Las piedras sueltas se juntan, la arcilla arde.

Luz intensa

Luz que baila entre los cuerpos, sin alambre, sin cadena. Brilla en el desaliento de la rutina, hipnotiza y alimenta. Incluso cuando se apaga, su poder persiste.

Una luz que no se apaga, sino que se transforma.

Truenos psicodélicos danzan en el cielo, entrelazándose con el caos. La anormalidad vibra en cada trueno, recordándonos que formamos parte de esta tormenta de colores y sonidos.

La luz coherente brilla sin escamas, pero el trueno negro, una anormalidad, refunfuña en el fondo de los sentidos. Se desvanece y se desplaza, sin secretos, sólo misterio.

En un mundo de luces psicodélicas, donde se cruzan placeres y prejuicios, los colores oblicuos se estancan. Aquí, la creación duerme y la indulgencia vacila. ¿Quién se atreve a navegar?

En medio de los fragmentos del pensamiento, encontramos la serenidad. Soñar con un mundo sin perturbaciones es como rascarse el ojo: momentáneo, pero necesario.

Movimiento alienado, brillas como una estrella lejana, pulverizando las mentes. Ajeno al simple ser, sacudes el .

El trueno es un espectáculo psicodélico que ahuyenta espíritus que nunca se manifiestan. Una realidad paralela donde los rumores y la intransigencia bailan como el hombre del saco. Aquí, nadie se alimenta de personalidades extrañas o cognados de la preexistencia. Todo es lo que es, aunque en realidad no exista.

La realidad es una historia sin tiempo, donde el miedo nos transporta más allá de las dimensiones conocidas. Polígonos y líneas invisibles trazan hemisferios de pensamiento trascendental y apoteósico.

No florece ni crece en los filamentos de la razón abstracta. Ideas

nacen de impulsos, personajes vistos y memorizados. Movimientos de imitación y adaptación al momento. Todo conscientemente realizado y calculado.

En las páginas amarillentas de la memoria, donde antaño reinaban las cabezas sabias, se desvanecen los ecos del pasado. Los bibliófilos devoran historias, mientras los obsoletos del recuerdo se amedrentan. Rodeados de medidas y etiquetas, los abisinios celebran la vida, y el trueno de Abisinia resuena con risas.

A la luz del pasado, los ecos del más allá susurran secretos ancestrales. Los cuerpos celestes danzan en el presente inmediato, recordándonos que el tiempo es una ilusión. Se nos insta a vivir el ahora con la sabiduría del ayer.

A la luz del pasado, los viajeros del tiempo se encuentran con almas antiguas. El presente es un escenario donde baila el pasado, y juntos crean el instante eterno.

La vida está hecha de luces, unas más intensas, otras menos. Son energías que nos iluminan, pero no caben en el pasado, ni en el instante que ya pasó. ¡Brillemos en el ahora!

Todo es luz, radiaciones que brillan más o menos, ¡pero siempre intensamente! El pasado no tiene cabida aquí, ni tampoco el momento que ha pasado. ¡Iluminemos el presente!

Las luces del pasado pueden proyectar sombras, pero nunca apagan el resplandor de una nueva llama que elegimos encender en el ahora.

El pasado toca el presente como un susurro, pero no apaga la luz que brilla ahora. Cada momento es un universo de energía .

Cada día es una oportunidad para ser iluminados por la luz pura y poderosa que nos rodea. Dejémonos llevar por los vientos, sin intenciones, sólo girando en torno al placer de existir y brillar.

El poder de la corriente eléctrica nos guía, transmitiendo una luz intensa a través de una simple mirada. Luz del pasado, radiación de vidas antiguas, pero siempre en movimiento. En un , un , y la luz

es afilada y peligrosa. Quema ojos de envidia y odio que se arrastran por recuerdos pasados. Luces que se aferran a cuerpos celestes, irradiando eternamente.

La radiación es el reto, ¡pero nuestra luz interior brilla ! Ilumina cada momento, sin contaminación, sin miedo. ¡Deja que fluya la corriente positiva!

La luz que todos llevamos es única y radiante, como rayos de sol amarillos. No hay luz más fuerte, sólo la magia de la imaginación y la energía . Cada uno de nosotros es una creación luminosa, sedienta de desarrollarse y crear.

Cada uno de nosotros porta una luz única, una magia luminosa llena de colores y energía. No hay luz más fuerte o más débil, sólo radiaciones diferentes. Nuestra imaginación y nuestra voluntad son el combustible de esta luz pura que brilla en tonos de amarillo solar.

En la danza de rayos y sombras, la conciencia es el escenario donde lo invisible se hace visible. No es sólo la luz la que ilumina, sino la comprensión la que nos despierta.

De hecho, la luz es escasa, sólo hay focos de existencia que equilibran lo invisible. ¿Lo que no podemos ver no es real? Es el resultado de un poderoso rayo que despierta nuestra conciencia. Pero, ¿qué es la conciencia?

El misterio de la conciencia y el inconsciente es como una barrera invisible. Por mucho que intentemos comprenderlo, todos nos movemos hacia el instante presente.

En el camino de la vida, las barreras son sólo sombras del pasado. Cuando miramos más allá, vemos que el horizonte es infinito y las posibilidades son reales. Trascendamos los prejuicios y abracemos la libertad de ser.

No hay barreras entre el deseo y la luz del inconsciente. ¿Cadenas? Sólo ilusiones. Las criaturas celestiales danzan en la luz del pasado, mientras el presente se despliega en nuestro consciente.

Luz intocable, danzando en el horizonte. ¿Quiénes somos nosotros para moldearla? Sólo observamos, hasta que se desvanece, como un suspiro del universo.

Luz natural

Nada más puro que la luz que nos guía, conforma lo natural. Conflictos e indulgencias, meras sombras en el camino. Actitudes se acumulan, conscientes pero ligeras, porque todo es natural.

No hay conflicto entre la naturaleza y la luz. Lo natural nos rodea, nos hace sentir a gusto y tranquilos. Todo fluye con normalidad y serenidad, como una suave brisa en un día de verano.

El aire, la alegría natural que nos rodea, baila en el aire y desaparece. Un toque suave, para los que saben apreciar las bocanadas de ligereza.

Energía nuclear Ligera

Una fuente poderosa que nos ilumina, provocando cambios profundos. Mutaciones psicológicas que nos hacen sentir la fuerza de este poder nuclear. Transformaciones que nos afectan y nos moldean.

La vibrante luz de la energía crece, iluminando al ser trascendente que, como un pavo real, se infiltra en nuestros impulsos. Las mutaciones no lo afectan, sino que nos conducen al acto.

En el impulso dinámico de la radiación, ¡la luz brilla como su máximo exponente! La energía nuclear corrige, colapsa, pero nunca desequilibra. ¡La transformación es su fuerza!

Luces psicotrópicas

Como magia, bailan en el aire estas luces que nos encantan y transforman la realidad. Un buen deseo, pero que puede ser un mal presagio cuando volvamos de este mundo de fantasía.

En la danza de las luces psicotrópicas, la realidad se disuelve. Enloquecidos por dimensiones voluptuosas, respiramos la esencia de lo desconocido.

En las profundidades de la mente, una dimensión oculta baila con luces psicotrópicas. Locos por la realidad, encontramos belleza en la negación

de oxigenación. Los episodios esporádicos demuestran que la naturaleza es ligera.

Trueno, grieta amarga en la luz, enfurece y alimenta la Tierra. Amorfo, luz transparente, sobrevivimos.

Refugiados en cuerpos celestes, la amargura es su hogar. Derraman una rabia incontrolable, una lava de luz y poder. ¿Qué fuerza les impulsa?

Quema la oscuridad y alimenta la luz del ser. Los apagones nefastos no tienen poder sobre quienes se regodean en el magma del trueno energético. Felicidad en rayos luminosos, seres únicos en su esencia.

Generador Amor, ¡la chispa que enciende el deseo! Energías entrelazadas, besos transparentes y lazos eléctricos, bailamos en la corriente vital del sentimiento.

Alimentamos egos y personalidades ocultas en rutinas diarias como el desayuno o la cena. Cada sorbo de agua es energía para afrontar el día.

Sin máscaras, en la realidad del amor, las miradas penetrantes la soledad. Alimentadas por una energía que nunca se apaga, verdadera e incorruptible. Siempre.

Ojos sedientos, deseo que baila entre la monotonía de los días. Rostros oblicuos, hilos sueltos en la electricidad del momento. Paciencia inventada, un poema en movimiento.

Aventúrese en la imaginación infinita, donde el motor de la realidad baila entre el ser y el no ser. El contacto instantáneo es el hilo que nos une a la vida, pero hay realidades sutiles que el consciente apenas toca... ¡y sin embargo están ahí, esperando a ser exploradas!

En el flujo del ahora, los medios no pueden ser acuosos ni deslizarse hacia las ideas del amor generativo. Siempre al acecho, el verdadero amor no se aleja del placer que crea. Prolifera en los rostros del alma que has intentado sofocar.

La energía es una danza multicultural que une realidades virtuales e imaginarias. Somos reflejos que esconden en interior dragones luminosos. ¡Que los neutrones iluminen nuestro camino!

Una energía que nos atraviesa, una corriente vital que nos anima. Somos seres resplandecientes, que caminan en la dualidad de la luz y la sombra. La opresión no nos detiene, ¡somos una fuerza en movimiento!

En las profundidades de la mente, donde se esconde el dolor, está la clave de la transformación. Aliméntate de positividad y trasciende las barreras invisibles. Realízate, porque este viaje es sólo tuyo. Deja que tu mente baile sobre las ondas magnéticas del pensamiento.

La transmisión de pensamientos es como un río de energías invisibles, que fluye por el aire intemporal de las sensaciones. Todos tenemos sed de vivir. ¡Que la corriente nos lleve a placeres ocultos!

En medio de los impulsos que agitan la mente, los conflictos del pensamiento surgen como tormentas. Pero la felicidad brilla a través de las nubes. Dejemos que la excitación de las puertas nos conduzca a la realidad exterior.

Luz azul

Desencadena emociones, cruza puentes y escaleras. Aprovecha el poder de los sentimientos, alimentándose de ellos. Desarrolla un potencial animoso que nos transforma.

Acoger la belleza de la amistad transparente, que anhela algo más azul e intenso. Desarrollar constelaciones de sentimientos profundos, alienados por la onda radiofónica.

Mentes oblicuas, en el azul turquesa de la amistad eterna. La locura y el placer danzan en un haz mágico, amantes de rara belleza.

Crepúsculo azul, energía acogedora. No es una máscara, es luz que intensifica el placer. Afecta a quienes se pierden en ella, sin límites de amistad eterna.

En los filamentos de intensidad crepuscular emerge una energía acogedora que protege de males y placeres. No es una máscara que engaña, sino luz azul que intensifica lo real y lo imaginario. Quien se entrega encuentra una amistad sin límites.

Se enamora, entregándose a un frenesí de emociones. La lujuria y el placer son caloríficos, iluminando el alma con una luz azul. Las energías se acumulan y se agotan, pero la luz protectora permanece, guiándonos en un presente eterno. La evolución del placer luminoso es incontrolable, pero siempre está presente.

Cable eléctrico

Sentimos vibrar la corriente de la ansiedad, como cables eléctricos que alimentan la esperanza. Los movimientos se paralizan, pero los pensamientos se aceleran. La tensión crece, uniéndonos los unos a los otros.

En la escalera de la vida, subimos y bajamos, clasificando momentos y movimientos. La luz nos guía, pero ¡cuidado con los escalones! No todos siguen la escalera mecánica; algunos encuentran apoyo y se elevan. ¿Es suficiente o es una cuestión de equilibrio?

En la danza de la vida, el equilibrio es la clave. No todos merecen nuestro descenso ni nuestra ayuda en el ascenso. Abraza el esfuerzo, persevera, levántate con sacrificio. Que ninguna herida te detenga, porque te espera la luz del pensamiento.

Equilibrio en la fuerza, equilibrio en la vida. No todo el mundo merece nuestro descenso o nuestro apoyo en la subida. La perseverancia es la clave. Levántate con espíritu de sacrificio, sin heridas. La luz del ser pensante te espera.

Pasos firmes en el viaje, sin fuerzas para ceder. Alimentados por la esperanza, alcanzaremos el cable de energía de la vida. Energía que nutre la Tierra.

Luz efervescente

Cae y se expande, ramas de luz, un deseo inalcanzable. Una ilusión efervescente que se desmorona ante la realidad.

En medio de una locura esporádica, el deseo efervescente del amor se expande, contamina y domina. Es un intercambio de energía que nunca

una luz constante que ilumina el .

El cielo iluminado nos inspira a buscar el equilibrio perfecto. Las estrellas, con su brillo, mueven los pensamientos y convierten los deseos en realidad.

No hay nada más hermoso que el cielo centelleante, donde las estrellas danzan en una eterna sinfonía de luz. El poder del universo reside en nuestra alma, iluminada por la voluntad de cambiar e interactuar. Dejemos que el toque de las estrellas magnetice nuestros pensamientos y sueños.

La energía se disipa como el humo sin llama, una danza cósmica que muchos no quieren interpretar. Es triste ver la vitalidad sofocada por el acomodamiento y los sentimientos cristalizados. Máscaras de conveniencia política ocultan la verdadera esencia.

Oh alma de energía pura, ¡transformate en magia! Vuela sobre mentes sin corriente, donde la verdad de los hechos y el cambio son constantes. Ciclos por los que todos pasan, pero nunca por el camino del miedo y el sufrimiento.

*Libérate como el viento,
expándete como la primavera,
experimenta la mutación de la vida,
Déjate llevar por el cambio.*

*Luz de vida
Las pasiones se sumen en la locura, el
instinto de amar y ser amado,
Un ciclo eterno que nos cura.*

Las pasiones y las decepciones bailan en la mente. Florecen las ilusiones, pero el verdadero amor es el sol que disipa la niebla. Trasciendo las falsedades, encuentro el camino del corazón.

En el campo del amor descubrimos quiénes somos realmente. Amar es comprender por qué nos aman y, al mismo tiempo, corresponder a ese amor.

sentimiento. Es una danza en la que $1+1=1$, una unión que trasciende la lógica.

En la danza cósmica de los números, $1+1=2$ es la verdad matemática. Pero en el arte de amar, la suma sólo tiene sentido cuando los corazones, los valores y las actitudes encuentran la armonía. Que el equilibrio sea la brújula y la unidad la melodía que resuene en el compás de la vida.

Entender la verdad como fuente de es una vía, pero ¿la verdadera libertad reside en la acción individualista?

Reflexionando sobre la vida y sus etapas... ¿Estoy siendo lógico o ilógico? A veces me siento como un imbécil, pero ¿quién no se equivoca de vez en cuando? En la era de los imbéciles artificiales, ¿quiénes somos nosotros para juzgar? Saquemos nuestras propias conclusiones.

En la danza de la vida, la locura es sólo una máscara. En un mundo de juicios precipitados, el verdadero sabio encuentra la serenidad en el caos.

Reconozco que estoy loca, he amado a tanta gente... ¿y luego qué? Nunca estamos completos, siempre anhelamos más amor, más y más...

El amor es un campo donde la razón se pierde y la locura encuentra refugio. Somos pájaros libres, volando entre nubes de vulnerabilidad y manipulación. Que nuestras alas estén guiadas por la verdad del corazón.

En el camino del amor encontramos la sabiduría de la vida. Amar es un derecho y deber, una luz que ilumina nuestro ser. Amémonos sin lágrimas, con afecto y espontaneidad. ¡Que el amor sea la fuerza que nos guíe!

En el escenario celeste, el sol baila,

*Rayos de luz, tu arte alcanza. Pura
energía, madre del día,
El universo aplaude tu magia.*

En un horizonte lejano, la luz del amor no se ve, pero se siente. Se propaga a través del tacto, a través de la energía que revitaliza. Que la ecuación del amor crezca: $1+1+1+1+... =$ infinita.

En el campo del amor danzan fuerzas magnéticas. La seducción atrae el deseo, y el corazón anhela conocer y saborear cada momento.

Luz y calor del sol, poder en cada rayo. Saliva secretada en un beso, sentimientos compartidos. Alegría en una fiesta de cumpleaños. Los años pasan, la edad avanza. La vejez trae paciencia, la perseverancia es un logro. Sacrificio y dolor, curación por el médico. La salud es vitalidad, energía que fluye. Poder e impotencia, frustración y sufrimiento. La caída trae vértigo, vértigo loco. Locura en el hospital, hospitalización y privación. El deseo de vivir .

En el viaje de la vida, la voluntad de vencer es una batalla constante. Nos enfrentamos a guerras internas, a la pérdida y a la soledad que nos acompaña. Pero es en la creación y la invención donde encontramos la verdad, a pesar de las mentiras y la crueldad del mundo. El castigo y la reprimenda nos moldean mientras buscamos el equilibrio y la seguridad. La inestabilidad y la anormalidad de la enfermedad nos desafían, pero seguimos luchando, protegidos por la policía y nuestra propia determinación.

Psiquiatría y terapia, una danza entre la ilusión y la realidad. Una enfermera administra morfina mientras luchamos contra la ansiedad y el miedo. La carrera de la vida es una competición de adrenalina. Los ganadores son los que encuentran satisfacción en cada pregunta. La curiosidad alimenta el alma, y el placer es la recompensa final.

La culpa y la libertad danzan en la justicia. La honestidad brilla, la verdad ilumina. Lo invisible se hace real en la imaginación. La creatividad vuela, los sueños descansan. Reina la tranquilidad, persiste la calma. STOP.

En el camino de la vida, cada símbolo tiene su propia historia. Del lápiz a la goma, del neumático a la carretera, continuamos nuestro viaje. La transición es constante: funcionamos, cambiamos, nos tambaleamos. Las palabras y las frases construyen diálogos, nuestra expresión en el mundo. En la naturaleza encontramos energía, luz y poder. ¡Que el RAYO AZUL ilumine nuestro camino!

*Revitalizaciones energéticas
Vivir la insatisfacción con satisfacción,
Luz de prosperidad,
Tengo todos los colores para pintar tu mundo.*

*Luz paralizante
¿Por qué detenernos cuando la acción nos mueve y nos transforma? Las emociones y las sensaciones son el pulso de la vida. Responder y reaccionar es la danza de la comprensión. La paciencia y la inteligencia son las claves para comprender a los demás. Seamos confrontativos, pero con corazón.*

Esa es la cuestión: ¿liberar o no liberar las energías que nos paralizan? Como niños sin respuestas, nos enfrentamos a lo desconocido. ¡Ánimo, amigos! La palabra es una orden, pero ¿quién juzga la razón? ¿Quién decide lo que es normal? Al final, ¡nadie!

Todos tenemos fe, como un arpa que alude y engaña. El silencio es acción, no ingenuidad. Escucha el doble de lo que hablas. Resiste al silencio responde a las preguntas. Cálmate y escucha el silencio dentro de ti.

Si un día cayera un rayo... ¿sería destructivo y ruidoso, o brillante y hermoso? El poder de lo inesperado, la belleza del instante.

Cada rayo es único, como nosotros. Cada uno con su propia luz y forma de actuar. Si fuera un rayo, sería original.

Cada rayo, como nosotros, tiene su propio camino y acción. En un abrir y cerrar de ojos, todo puede cambiar. Podemos influir en el destino, pero ¿debemos hacerlo?

Reflexionando sobre destinos y creencias... Se lanza un dado. Se pregunta a Dios

el máximo, pero sale el mínimo. ¿Quién tiró los dados? Cada uno de nosotros tiene su propia energía y forma de actuar. ¡Lanza tus dados con fe y determinación!

Luz reflectante, la danza del reflejo en la mente.

Me desperté en un mundo nuevo, donde las palabras son las alas que me hacen volar. Escribir este libro es como encender una luz en mi interior, expandir mi ser. La reflexión es la clave para iluminar el pensamiento y sentir su poder transformador.

En el vasto océano de nuestras mentes, navegamos sobre corrientes de pensamiento. El alma se agita a veces como un mar embravecido. Los ojos se cruzan, revelando complejidades.

En el caos del mundo, la energía fluye, las mentes perturbadas dejan huellas. Las voces al unísono resuenan, las palabras danzan en el arte de la expresión. ¡Que la inspiración nos guíe!

El corazón late en silencio, las venas danzan al compás. La represión susurra en las sombras, pero el pensamiento es libre.

Pensamientos que bailan en la mente, recuerdos que van y vienen. ¿Practicar el odio? No, ése es un camino sin luz. Las oportunidades no siempre llegan en el momento oportuno. Sufrimos porque se lo permitimos, pero la libertad de expresión es un tesoro. La verdad brilla a través de la honestidad. Diversas formas de , con su propia belleza. Equilibrio es estar bien, es paz interior.

El equilibrio es rutina, el nerviosismo es caos. Los comentarios son inevitables, pero la pureza vive en todos nosotros. El sol, fuente de energía, ilumina el amor y la compasión universales. ¿Qué es anormal? Cuando no pasa nada.

En la danza de las almas, olvidamos porque queremos, navegando entre perspectivas. Las ideas flotan, las convicciones . Lo irremediable existe, como la injusticia que nos toca. El amor, fuente de placer, es un refugio solitario.

La conciencia es como una linterna que ilumina nuestro camino. Todos tenemos nuestros vicios y temores, y a veces decimos tonterías. Pero es

Es importante recordar que admitir nuestra tristeza nos hace más fuertes. No ocultes nada, sé auténtico.

Todos somos vulnerables, pero en el resplandor de la amistad encontramos la fuerza. La oportunidad llama a la puerta, ábrela con valentía. Nadie pertenece a nadie, pero todos tienen derecho a brillar como estrellas en el cielo. Un amigo es reflejo de nosotros mismos, otro yo que nos hace sentir completos.

Todos tenemos la capacidad de amar y ser amados. El amor ilumina nuestras vidas y nos guía. Respetar este sentimiento es esencial. Ámense los unos a los otros, porque el amor es la fuerza que nos une y nos hace crecer.

Las palabras pueden ser encrucijadas de sentimientos, pero siempre hay una lógica para evitar el sufrimiento. Recuerda: "Lo que tienen los viejos no es sabiduría, sino prudencia". Escucha y aprende.

Todos tenemos el poder de elegir entre el bien y el mal. La vida es una escuela donde la locura puede ser cordura y el conocimiento es la clave. Cambio por ti, por mí, por los que me quieren. Evolucionar es cambiar.

Asociaciones electrizantes

¡Siento, reflexiono, aprehendo y capto!

¡Exhalo energía durante todo el día!

¡La luz atrae a !

El poder es conocimiento

Conocer es aprender, aprender es descubrir y sentir.

*Sentir es reflexionar Comprender es aprender ¡Aprender es darse cuenta!
¡Darse cuenta del yo! ¡Yo soy, tú eres, Él es, Nosotros somos, Ellos son!
Todos somos Yo. Y yo soy ellos. Y ellos somos nosotros.*

¿Quiénes ?

Existimos, luego somos. Creados por la luz de la vida, entre la imaginación y la realidad. Dualismo entre el deseo y el hecho, interpretando nuestra propia realidad.

*La realidad que nos rodea, ¡donde crecemos y evolucionamos!
Transformación e innovación, ciclos de cambio y transición. Superar barreras, avanzar hacia nuevas etapas.*

Superar ciclos y dificultades

Un vórtice de desafíos, reales o imaginarios, creado por la interacción entre el subconsciente y el consciente.

¡Consciente y realización, inconsciente y proyección del yo! ¡La existencia es el viaje!

*¡Somos UNO, un mundo de seres, un YO transformado en NOSOTROS!
¡Yo existo, por lo tanto nosotros existimos! Cada uno de nosotros actúa sobre el mundo y sobre los demás. Tú actúas sobre ellos, ¡y ellos son el mundo!*

Los seres, vivos o inanimados, son luz y captan luz. La luz es energía, la energía es poder. El poder es deseo, el deseo es querer. Querer es real. Todos podemos tocar lo real. Lo real son los hechos y el comportamiento. El comportamiento es acción.

*¡La acción es la respuesta al mundo! La transformación es la modificación.
¡El cambio es real! Deseo permanente, siempre soñando. No hay que queremos en el mundo, ¡pero seguimos intentándolo!*

En la búsqueda incesante de lo que no existe, sólo encontramos desesperación y sufrimiento. Desear lo inalcanzable es un camino hacia la infelicidad. La verdadera felicidad proviene de la realización de los deseos posibles.

El mundo está lleno de misterios y fuerzas que no podemos alcanzar. Estos sentimientos espirituales, que nos hacen sentir nuestro verdadero yo, pueden parecer irreales, pero forman parte de nuestra existencia. Incluso en la depresión, hay una luz que nos guía. ¡Vivamos con espíritu y encontremos la belleza en lo invisible!

Espíritu: ¡la predisposición que nos guía! Motivación: ¡la fuerza que nos impulsa! Impulso: ¡la energía para la acción! Actuar: ¡la acción que transforma! Acción: ¡el impacto en los demás! Otros: ¡ellos, ellos y yo! Yo contra ellos: ¡el mundo que nos desafía! El mundo: ¡un escenario social! Aprendizaje: ¡los comportamientos que adoptamos! Presentación: de los conocimientos que adquirimos.

El conocimiento es el arma que nos ilumina en el camino de la vida.

Compartir es aprender, aprender es vivir. La interacción es la danza del universo, donde cada paso es un nuevo descubrimiento.

Actuar sobre el mundo es transformarlo. El conocimiento es evolución, y evolucionar es saber. ¡Saber es saber transformar! Transformar el conocimiento en un mundo multicultural de infinitas sabidurías. ¡El infinito inalcanzable es nuestro horizonte!

Actuar sobre el mundo es transformarlo. El conocimiento es la clave evolución. Saber es poder cambiar. Transformar el conocimiento en acción crea un mundo multicultural de sabiduría infinita. El infinito es inalcanzable, pero cada paso es un logro.

Ser sabio es una utopía, ¡pero es en la voluntad donde encontramos la fuerza interior! El yo transforma el mundo, y el mundo somos nosotros en transformación. Somos nosotros los que transformamos el , ¡con razón y justicia!

La justicia y la igualdad son derechos fundamentales. Debemos actuar con conciencia, basándonos en la realidad. La imaginación es poderosa y nos da libertad. Conocer es interpretar el mundo que nos rodea. ¡Creemos un futuro mejor!

*Interpretar es asumir,
 asumir es un compromiso,
 un compromiso es un pacto,
 un pacto es un juramento,
 Jurar es lealtad, lealtad
 es verdad, verdad es
 uno,
 Yo lo soy,
 Somos un solo mundo.*

Crecer es ser, existir es un hecho. Somos el mundo, seres vivos e inanimados. El mundo se transforma por nosotros y por ellos. En constante evolución. Conocer es saber, y saber es crecer.

Experimentar es sentir el mundo. ¡Sentir es conocer el alma! Libertad para elegir lo que queremos experimentar. El respeto es un derecho, pero

¡también un deber! Si no conocemos, no transformamos. El conocimiento es poder, ¡adquirido por los distintos yos del mundo!

¿No lo sabes? ¡Pregúntale a ! ¡Las experiencias de los demás son lecciones para nosotros! ¡Hay cosas que ya han sido probadas y no son buenas! ¡La sabiduría de la vida viene del sentido común y de las experiencias compartidas! ¡Crecamos juntos!

¡Interactuar es transformar! La amistad es nuestra fuerza, la complicidad nuestra guía. Juntos, compartimos valores y afectamos al mundo. Todos formamos parte de algo más grande. ¡Pasemos a la acción y cambiemos nuestro entorno!

En el tapiz del cambio, los mundos cambian y evolucionan de nuevo. Aceptamos la transformación, un nuevo yo, un nuevo nosotros, un nuevo ellos. Amanece una nueva realidad, haciéndose eco de los susurros del mañana.

La transformación del mundo está en cada uno de nosotros. Un nuevo yo, nuevo nosotros, un nuevo ellos. Juntos, creamos una nueva realidad.

*Deseo de un beso
Dame un beso... ¡como los que sólo tú conoces!
Escondido, suave, tierno... ¡con tu sabor!
Y te daré un beso de mi parte a cambio.*

El insomnio, mi compañero por las noches. No quiero dormir, quiero vivir intensamente cada momento. Me enfrento a este obstáculo con el coraje del insomnio.

*A la sombra del Lobo, perdido pero encontrado. La protección es una opción.
Productos químicos fuertes, h2o, destreza alimentaria.
Sumérgete en la sombra,*

*aventuras le esperan,
desembarca en
Caricuao. Protegido, sí,
pero solo en actitud*

Hoy escribo con el espíritu del Lobo de Caricuao, enfrentándome a su mundo salvaje e interpretándolo. Un amigo independiente, leal y honesto, de naturaleza feroz pero caritativa. Un embrión de vida, formado en las calles de Caricuao, donde aprendí el valor de la amistad. Un compañero fiel de viaje y de compartir, siempre con cariño y silencio. Conocí las sombras de las calles de Caricuao y su compañía.

Enigmática como la noche, pero con sed de vivir y ser libre. Sombra Wolf y yo, amigos en la libertad que nos dio la madre naturaleza. Havana Club en la esencia de la , juntos en un pacto solitario. ¡Viva la locura!

Jogo do Galo: una danza entre palabras y sentimientos. Con respeto y gratitud, ¿qué piensas de mí y yo de ti? Tal vez nos entendimos entre líneas. Consideraciones hechas, las palabras son elocuentes... Un regalo desenvuelto en el momento justo... Y ahora, ¿la misa o el partido del gallo? ¡La terrible pregunta ha sido formulada!

Reflexión hasta el éxtasis, eco del silencio que nos distancia. Los actos son palabras de dolor, obstáculos superados por la química del ser. Cuerpos celestiales florecen amor perfecto.

En busca del trébol del amor, donde la riqueza es la comprensión de las almas polifacéticas. Cada encuentro es un aumento del deseo de compasión y ternura. En el círculo de la vida, el yo uno e indivisible no se pierde en deseos fugaces.

El anillo de oro, símbolo de fe y respeto, es sólo una ilusión. Somos salvajes, movidos por el ego. Todo choque de ideas inflama la mente. El sentido común es la clave para armonizar lo propio y lo ajeno. ¿Ceder o imponerse? El rechazo es fácil, pero la verdadera sabiduría reside en la aceptación.

Amar es más que sentir al yo, es sentir al otro. En nuestro

comportamiento instintivo, prevalece el "yo", pero la armonía surge cuando conectamos con otros seres. ¿Cuántos "yoes" tenemos que soportar antes de ceder al otro?

En el laberinto de los yoes resuena la soledad. La armadura del egoísmo un día se rompe, revelando el espejo vacío. El amor propio no crea el amor verdadero. Sólo el amor lo conquista todo.

La vida es un jardín de colores, donde el anhelo y el deseo bailan juntos. Qué perfecto sería que estuvieras aquí, cerca de mí.

Pero los pétalos caen, y me quedo con la esperanza de un reencuentro.

Ojos marrones, aceitunas del mar, eres la musa que hace cantar a mi corazón. Cuando pienso en , sólo puedo recordar el brillo que me hace soñar.

He despertado de la oscuridad, sin añoranza. La pasión y el deseo me envuelven. Besos y abrazos fuertes, sin pedir. Amor, cariño, compasión, sin dolor. Dar sin exigir. Busca el tesoro, no de oro, sino de amor duradero.

Sabías que lo sentía, pero no lo decía. Algo profundo estaba creciendo, un amor que no podía traducirse. Como un amanecer, iluminaba el corazón sin miedo. Amaba sin ver, calentando la soledad.

Estabas allí, junto a la ventana, podía oler tu perfume de sándalo y jazmín. Ayer igual, hoy especial. Cara a cara, dolía y era esencial. Respiré por ti, no te vi, pero estabas allí, lejos y presente. Te llevé al mar, conociste el aire marino, el aliento húmedo y la alegría.

Enciendo un cigarrillo y me dejo ... Entre líneas e ideas, me pierdo. Alguien lo entiende o es todo tan vago?

El cigarrillo se ha apagado, pero la llama de la escritura sigue encendida en mí. ¿Será posible que alguien me lea y encuentre alegría en mis palabras? He elegido un camino nuevo, más concreto, en el que el amor y la comprensión son la luz que me guía. Que los destinos sean moldeados por la mente del amor, y que las palabras amorosas resuenen como faros de esperanza.

En busca de palabras que abracen, sin conflicto, sólo amor y confianza. Quiero ser directa, pero siempre espontánea, uniendo a lector y escritor. Frases que conecten, piensen y mediten. ¿Emprendemos juntos este viaje de letras amigas?

Pensar es un reto que nos lleva al absurdo y nos hace existir. Ser insólito es tener la paciencia de leer y reflexionar. Yo leo poco, pero cuando lo hago, pienso. Acepta el : lee y sigue PENSANDO. saber que alguien también piensa.

Quizá tú no lo , pero yo sí. Como la lluvia filtrándose en la piedra, uniéndose a la tierra y a la arena. Una relación dura y eficaz. Caminamos sobre ellas, sobre la sólida unión.

Sensaciones de lluvia sobre piedra. Un fuerte lazo, unido por la tierra y la arena. Caminamos sobre ellas, sin espacio para más. Una relación eficaz, como la naturaleza.

Albañiles y piedras, corazones moldeables, sentimientos unidos. El amor es el mortero que nos une, fuerte y sólido como un camino de lego. La vida es desgaste, pero juntos somos fuerza. Lapidados o encajados, somos piezas en el mundo.

En el gran rompecabezas de la Tierra, cada pieza tiene su lugar. Todos somos esenciales, cada uno con nuestra forma única. Juntos, formamos la imagen . La armonía reside en los caminos que trazamos y en las conexiones que creamos. Cooperemos por un mundo de amor y unidad.

¿Cómo podemos ser nosotros mismos si los demás se esconden? Sentir es existir, pero compartir también duele. ¿Por qué complicar las cosas? La verdad es nuestra cara, nuestro rostro. Y cuando alguien nos gusta...

Da la cara, sin filtros. El dinero no puede comprarme, y no quiero comprar a nadie. Estoy en contra del euro, a favor de la cara con sentimientos. La corona no sustituye a la cara. Sufrir es existir.

El mismo dolor, el mismo ardor, ¡era amor! Somos estrellas de una película muda, pero nuestra pasión es una canción eterna.

La misma carretera, el mismo camino. Nos miramos y vemos un futuro compartido. Tú suspiras, yo suspiro. Juntos proyectamos sueños, afrontamos miedos. La vida es dura, pero todo cabe en nuestro espacio.

Sabes que lo hago, incluso cuando no lo hago. La imaginación vuela, sin fronteras, sin barreras. Estamos juntos, separados pero conectados. Tú actúas, yo reacciono. Tú ries, yo sonrío. Perfecta armonía. Cómo te quiero, cómo te deseo. Un beso y estoy viajando...

Pero no me caeré ni me haré daño. Tú eres la cura de mi deseo. Te prometo que voy a conocerte, descubrir todo y no saber nada. Te vi, te sentí, tú también me sentiste. Te quiero cerca, siempre cerca de mí. Voy a superar el motín, pero no hay batalla. Porque quieres ver, incluso sin mirar. Lo sé, lo imagino. La conquista es real, imperial. No fue la imaginación, fue la vista.

Nulo o Cero: ¡la eterna búsqueda de la felicidad!

Alcanzamos un deseo y sentimos un toque de plenitud... pero luego la ambición nos llama al siguiente sueño.

Feliz en un momento, frustrado al siguiente... la vida es un ciclo logros y nuevos deseos.

Oh, Sr. Genio, no me conceda sólo tres deseos... ¡Quiero uno de ellos!

La felicidad es efímera, pero la voluntad de desearla es infinita.

Detrás de la belleza está el carácter. Esa fuerza que nos impulsa a seguir nuestro idealismo personal. ¡Defiende tu ideal! La individualidad es la diferencia que marca nuestra actitud. El orgullo es la fuerza de la naturaleza que nos permite ser únicos. ¡Sé especial!

No lo creas... un día caerás. Pero aguantamos, , amamos y luchamos. Levantándonos con fe. Cayendo sin querer, cayendo sin paracaídas. Todo destrozado por la culpa, sin excusa. Con perdón. Y!

Princesa de mi jardín, tu verde y marrón encantan. Alma encendida, te quiero como quien respira. Alegre caléndula, tus colores curan.

*a mí. Brillante figura, mi fascinación. Hermoso cabello crea lazos en mí .
Gratitud por esta pasión que me lleva al paraíso.*

*Te vi entre la multitud,
Te miré, y el tiempo se detuvo en contemplación. Me
fijé en tu esencia, tan pura, tan hermosa, volví a
mirarte, y se la magia.
Volví a fijarme, cada detalle una delicia, me gustó
lo que vi, sin ningún asombro.
Me encantó tu ser, tan único y raro,
Te amé en un instante, sin darme cuenta. Fue
un gesto de amor, tan sencillo y sincero como
un poema escrito en lo etéreo.*

*Estabas así, a punto de caer,
pregunté, quería sentir.
Dijiste: 'No seas así, somos iguales,
un extremo.*

*Cuando te sientas perdido, recuerda que yo soy tu punto de partida. La
vida es un mapa donde nos encontramos y yo te digo: "¡Bienvenido al
viaje!".*

Cuenta conmigo, estoy aquí en tu escondite. Un besito y todo irá bien.

*Imaginar sin crear, escribir sin leer. Escuchar sin oír, estudiar sin
memorizar. Ver y sentir, dejarse llevar. En letras, palabras, frases, poemas.
Conmigo, todo es un tema.*

*Hoy me siento actual y moderna, sin pasado. Olvido y rehago todo en el
presente. Te miro a los ojos, te veo, sin ironías. Soy espontáneo, objetivo,
puntual y actual.*

*Hoy ha sido así Olvidalo, hazlo así. ¿Cómo sería sin el momento anterior?
Viene de dentro, miro fuera. Existo y me veo en el . El instante ya pasó,
acabó. Sólo tengo que mirar el presente, afrontar el momento.*

Una palabra casi surgida del acto de un solo hecho. Voluntad y placer,

simplemente escribiendo. La escritura nació de la energía y la alegría. Un hombre que vive su día a día.

Flota y casi se desvanece, las palabras surgen del acto, de la voluntad de un placer: escribir. La energía y la alegría de vivir el día a día. Lágrimas serenas recorren las mejillas de quien a veces se pierde, pero aspira a ser dulce como una cereza.

Las palabras bailan, a veces tontas, a veces claras. Interior en llamas, un viaje a las profundidades, un punto de inflexión en tu mundo. Veo con una mirada profunda.

Sé lo que sientes, lo que temes, lo que deseas. En esas noches solitarias, hay pasión y deseo. Cierras los ojos y sueñas. ¿Yo? Pienso en tu sonrisa, esperando el valor.

En la orilla del río, donde la sonrisa se encuentra con la piedra y el agua baila, descubrimos la pureza de la locura. Lo que es nuestro, nadie nos lo quita.

Sentado, reflexionando y escribiendo. En el acuario de la imaginación, donde nado y respiro sueños. Un día, sin límites, nadar y soñar.

*Hola,
Veo que estás ahí,
¿cómo te sientes? Más
o menos, tú hablas, yo
escucho.
Veo el ais de tu menos,
¡pero nunca menos!
Siento tu mente,
Positiva y creativa,
Nunca negativa,
Siempre constructiva.*

En el , pierdo la fe, pero alguien me agarra y me dice "Hola". Le pregunto cómo está, e incluso con un ", puedo ver que su mente es positiva y creativa. Siento la garra que me protege, alguien que nunca me olvida. Quiero que seas feliz y alegre, como todo el mundo en esta población en evolución.

Miré hacia delante, te vi allí. Era mágico, todo lo que quería. Eras tú, sólo tú. Sólo tú y yo, felices. La lluvia caía, nos unía. Mojados, enamorados, inundados de gotas de magia. Pura alegría.

Cada vez que escribo, te veo. En el futuro y en el presente, te quiero para siempre. Unidos, más que amigos. Ombligo con ombligo, labios con labios, cuerpo con cuerpo. Siempre juntos.

Era algo que veía pero no decía. Algo que quería y sentía. Una conexión fuerte, sin aflicción. Te puse en mi imaginación, la creación de algo hermoso, en tonos amarillos. Como el sol que nunca se apaga e irradia energía todo el día.

Cuando se apaga la luz, me sumerjo en la oscuridad. Todo se transforma, la imaginación alza el vuelo. Los obstáculos son sombras que bailan, comienza el espectáculo. Enciendo la luz, el sueño continúa... ¿hasta cuándo?

Pensar es un arte, cada mente un universo. Todas únicas, todas conectadas.

Navego en la oscuridad, pasajero del tiempo, no del amor de la luz. Cuerpo dormido, emociones rotas por el sonido. Me relajo, escucho, reaparezco. Olvidando aliviar la tensión. Detenido, atado, pero siempre hay una solución. No reacciono, actúo. Me hago cargo de la situación. Un insulto que anula el sufrimiento.

Pensé, soñé, desperté... Te vi en un sueño, una princesa de encanto y belleza. Eres la inspiración que hace latir mi corazón sin armadura.

Tenías sueño, abriste la boca, te dormiste. Pensé en ti, allí, a tu lado. Recostado, tumbado, te pedí un beso. Me concediste un deseo. Quería estar contigo, me encontré soñando contigo...

Serenidad de la azucena, tu perfume me encanta y me guía. En el tejado, bajo las estrellas, me pierdo en ti.

Me haces sonreír y sentir, es tan bueno dejarme llevar más allá. Pétalo de azucena, tu perfume me seduce y me lleva a conocerte.

Estamos en tu tejado, mirando las estrellas, me pierdo en ti. Eres tan amable, uno entre mil, o mejor dicho, más infinito. Lo que siento por ti es mágico, imposible de medir.

Viajé entre las estrellas, bajo las nubes, bajo los cielos. Marte, donde florece el amor. Júpiter, donde crece el deseo. Mi ser vuela de planeta en planeta con una pluma.

Había fuerza y energía, alegría que ella transmitía. Amor en forma de flor, moviéndose como un girasol. Un sueño, un logro, todo con pasión. Era grandiosa, asombrosa, en definitiva, muy amorosa.

Miré por la ventana al lejano horizonte. Vi tu estrella, titilando. Luna, nuestro paisaje, nuestro viaje. Viajamos juntos, conquistamos sueños. Bajo el mar y sobre la tierra, sólo había luz de luna.

Anhelar es quererte aquí, anhelar encontrarte, amarte sin verte. Sentir tu presencia con los cinco sentidos: verte sin estar, olerte sin olerte, oírte sin ruido, saborearte sin saborearte, tocarte sin tocarte.

La inspiración es como el sol: a veces brilla, a veces se esconde. Escribir es un reto, pero cada palabra es un rayo de luz. Persisto, incluso cuando la creatividad parece lejana.

Estaba absorto, casi retorcido, en un sueño despierto. Crear y vivir mi ser, eso es ser.

¿Sabes ?

*Hay cosas que cambian el mundo, cosas
que eran sólo cosas,
Ahora provocan mil y una sensaciones.
Cuando se transforman, son reales, pero
antes eran algo...
¡Ah, las cosas de la vida!*

Era niebla en el aire, bajo los que vuelan, un sueño revoloteando. Figuras que superar, sin miedo, a la luz de la luna. Capitán de los mares, todo a mano, en el viaje de la imaginación. Una batalla ganada, una verdadera hazaña.

Si un día esto pasa, ¡qué alegría será! Cierro puertas, abro ventanas y vuelo sin miedo bajo el paraíso. Notas sueltas en una atmósfera cálida, lirios y caléndulas en flor. Tierra húmeda, una bombilla indefensa se aferra a la razón. Sube la tensión...

Sentimientos entrelazados, lágrimas y remordimientos. Escribí sin comprender, pero sentí profundamente. Vi todo, pero no miré nada. Lloré por entregarme sin dejarte. La pasión enciende el dolor, un no puede ser liberador. El corazón, incluso a distancia, late con fuerza. Indigentes o no, todos somos personas.

En resumen, todo tiene un final y un principio. Amamos y rechazamos, porque todo florece y desaparece en un instante. Vivir es inconstante, un momento en un contratiempo. Basta con creer para renacer.

Entre el ser y el no ser, el amor guía el camino. Camino porque quiero, vivo porque existo. En el movimiento del pensamiento, soy libre y estoy atento. Incluso estando quieto, avanzo.

No creo en las supersticiones, ¡sino en el poder del hombre y sus creaciones! De los iones a los cohetes, todo es posible cuando se imagina y se crea. La verdadera magia reside en la energía invisible que mueve el mundo.

El amor es un misterio profundo, donde el dolor y el placer danzan en una sinfonía eterna. Sentir es vivir, proteger es amar. Incluso en el dolor, el amor florece, porque nace del corazón.

En tus ojos veo el mar, cada pestaña es una ola, cada lágrima una concha. Tropiezo con estrellas, un grano alimenta mi corazón.

Sufrí, pero no me di cuenta, o quizás no entendí lo que viví. Sonreí

*girasol,
alégrate y brilla bajo el .
Libérate, muestra tu belleza.*

Miedos, todo el mundo tiene un poco.

*Era algo que se movía.
No pude ver cómo sucedió. Tormento
por un momento, frente a un
murmullo lento. Ahora no se rió,
alguien vio,
Un hombre, la figura que vacilaba.
Sólo porque miró, nadie se dio cuenta. El
silencio se perpetuó.*

*Sentimientos congelados en un camino solitario. Con todo y nada, uno en
nadie. Nunca más allá, pero como alguien, me quedé corto.*

*En mis ojos brillaba la certeza, pero la incertidumbre me hacía tropezar.
En el tejado desierto, encontré dolor y visión ansiosa. Caí, pero en la
humildad hay belleza en la humanidad.*

*El silencio es una voz que habla alto, una melodía que resuena en el
alma. Quien escucha lo no dicho encuentra la paz, porque en la serenidad
del silencio se revela la felicidad.*

*Me desperté un día, la alegría se me escapaba, mañana mejoraría. El silencio
habla, inquietante, y el hombre está triste, sólo porque existe.*

*En la oscuridad de la soledad, tiende la mano. No digas que no a un
hermano, porque no en vano toca tu corazón.*

*Si la soledad fuera sólo estar solo, no habría piedad. El alma encuentra su
propio eco en el vacío.*

*Sentado en las rocas
Te escribo lo que nunca he olvidado:
Tu sonrisa, tu compañía. Cuando
estaba solo, pensaba en ti,
Y recordarlo me hizo sentir bien.*

*Soñar es navegar por mares de ilusión, mientras que despertar es anclar
en la realidad. Los sueños no nos transforman, pero nos llevan a lugares
que la razón no puede alcanzar. ¿Merece la pena soñar? ¿O despertar es
el verdadero tesoro?*

Noche oscura, silencio profundo. Pero siempre brilla una estrella, brilla un amigo. Incluso en los momentos más difíciles, hay esperanza y confianza. Un verdadero compañero que nos levanta. Nunca estamos solos.

El hombre, siempre sorprendente, desde que nace hasta que muere. Hace que ocurra algo, incluso sin saber por qué. En su esencia, brilla como la luz de la luna, iluminando incluso el entorno más feroz. La esperanza sigue viva, siempre hay alguien en quien confiar. Un verdadero amigo, que nos anima y nos levanta. Sea cual sea el momento, incluso el final.

*Ojos brillantes,
Una estrella que brilla en el
cielo, el despertar de la Pasión.
Nace la esperanza, Verdadera
compañera, Fiel amiga.*

Cuando veo el horizonte, donde quiero estar, quiero que vayas conmigo, compartiendo el mismo camino. En este pergamino está escrito: eres mi hombro en el que apoyarme, alguien con quien quiero estar. Siempre anhelando ese lugar que vamos a conquistar, iluminados por nuestra luz de luna y la misma estrella, siempre brillando.

En busca de la comprensión, a través de las sombras de lo desconocido. ¿Es suficiente saber para comprender? ¿Dónde empezó todo y dónde terminó?

Quiero que sepas que pase lo que pase, nuestro amor siempre estará contigo. No es sólo pasión, es un compromiso eterno.

La noche es mi compañera silenciosa. Guarda secretos y sensaciones, siempre escucha, nunca habla. Me dejo llevar por la música y me relajo en la profundidad de la noche.

La libertad es un soplo de aire fresco. Sentir que tus ataduras se deshacen, tus nudos se desatan... ser libre es experimentar el mundo de

manera natural y sensual. ¡Dejemos atrás la tensión y abracemos la ligereza de la vida!

Cada palabra escrita, un trozo de mí. Los sentimientos fluyen como un río de inspiración. Espero que cuando leas, sientas el placer que siento al escribir.

Sentirnos solos, sin rumbo, desorientados, empujándonos hacia el olvido. Perder el aliento, querer creer. Todo el mundo se enfrenta a ello mientras vive.

Una mirada perdida, un suspiro solitario. El humo del cigarrillo baila mientras el tiempo se escapa. Cada calada, una búsqueda incesante. Esperamos que esta adicción se desvanezca... lejos.

¡Ha ocurrido un día mágico! Fruto del esfuerzo y la perseverancia, de una actitud positiva se ha conseguido algo extraordinario. Ser mejor y más que victorioso, arrollador, conquistador del amanecer. Todo en mis manos, sin trampa ni cartón. Ser feliz, ¡sólo porque yo quería!

Como una flor en flor, hoy renazco para vivir. En cualquier día, mes o siglo, estoy predispuesto a la felicidad. A oír lo no oído, a vivir lo , a estar donde nunca he estado. Transformar lo banal en extraordinario, con la ligereza de un poema.

Ya está en el inconsciente, no miente. Voy adelante, consciente. Vivir es creer, imaginar es conquistar lo real. Somos libres, no esclavos de vicios o virtudes. Salta, corre, vuela. Deja que tu corazón lata rápido, alcanza la libertad suprema. Ser es vivir libre.

En la carrera de la vida, cada revés es un impulso, cada paso lento es un logro. La libertad es hermana de la soledad, pero es en la soledad donde encontramos la fuerza para ser primeros y últimos. Nunca estamos realmente solos, porque tenemos la vida por delante. Corriendo para vivir, ganamos perdiendo. Ser feliz es la meta.

Medité en el silencio de la ociosidad, buscando la serenidad en la soledad. La felicidad no está ahí fuera, sino dentro de nosotros, donde no llega la inquietud. Encontré la plenitud abrazando mi propia compañía.

No es autismo, es autoconocimiento.

6TAR Hay...

Para estar ahí aunque no lo pidas, Para acompañarte en los momentos innecesarios, Para ser la presencia invisible que deseas, Para estar contigo incluso en la distancia. Para estar ahí cuando no me sientas, Para responder a tu llamada silenciosa, Para ser el pensamiento que te consuele, Preparado para lo que venga.

Imaginate y estar ahí, aún sin quererlo, Ser la razón sin explicación, sólo porque sí. Amarte en presencia y ausencia, existir porque existes, Soñar contigo y estar siempre aquí. Que siempre esté ahí...

¡Ah, esa magia en tus ojos, esa sonrisa chispeante que me sedujo! Eras la elegida, hermosa y sensual, la mujer de mis sueños. Podía sentir el encanto nuestra cotidiana... ¿Te gusta la magia? , me .

Un día imaginé todo lo que no sé. Sueños temerosos, viajes en silencio. Sufrimiento ignorado, coraje ausente. Mirar y ver, el bienestar de alguien. Lo que tenemos es raro, uno entre cien.

Pensar y fumar, una batalla interna. Cada minuto es una conquista, pero la tentación persiste. Escribir como liberación, pero el deseo acecha. El tiempo , la lucha continúa. La victoria es insistir, incluso cuando es fácil . La energía nunca se extingue, la transformación es inevitable. Un cigarrillo, un momento de vacilación, pero la determinación prevalece.

Cuando una gaviota cruce el cielo, le pediré que te traiga de vuelta... Lo perdí todo cuando no quería nada. ¿Qué sería de mí sin ti? Quise ser un volcán que agitara tu corazón, este amor gigante y triunfante. La felicidad, más fuerte que la electricidad, una corriente que nos une y nunca nos separa...

En el puente del río, los recuerdos flotan como hojas al viento. El pasado está enterrado, pero resurgen dulces palabras, pintadas en el lienzo de la mente. Era ella, el arte vivo, el rostro que el tiempo no puede borrar. #

*En la danza de la luz, las sombras se revelan, una figura sin rostro se esconde en la noche. Susurros de miedo, pero sólo en la luz vive.
Aparición que desaparece, misterio profundo.
Amigo de las tinieblas, sueño fugaz.*

En las olas de la vida, el verde se esconde, el azul se desvanece. El rojo emerge, advirtiendo de los principios. Entre gritos silenciosos y palabras mágicas, se levanta un muro literario. Lágrimas y escritura fluyen, revitalizando el alma.

Vértigo del alma, un salto a la eternidad. La caída es sólo el principio, el asfalto mojado brilla en la carretera. El corazón se acelera, el viaje es rápido. En la subida, el tiempo se detiene. Un momento inmortal, la pirueta de la vida.

El orgullo de sentirse uno mismo mientras el otro sufre. En los zapatos de demás, espero que nunca sufras. Los obstáculos levantan el orgullo, pero nace la fe en mí. Vine a este mundo para luchar hasta el final y cuidar de ti. Conocer a la otra persona y su mundo es el verdadero viaje.

*Esgrima, el arte de sentir,
Golpes que llegan a herir.
Lucha intensa, dolor
persistente, Pero el luchador se
levanta, Vence el dolor, grita
amor. En lo alto, gloria
resplandeciente, vencedor y
vencido sonriendo.
Todos los que luchan merecen ganar, la
victoria que anhelan, brillar.*

Un amanecer lacrimógeno, frívolo y angustioso. Pero el sol, con su calor, evapora la tristeza. Las nubes susurran: "Sonríe". La mañana renace, prometiendo nuevos comienzos.

La sencillez es la clave para liberar el potencial que yace en nuestro interior. Con valor y perseverancia, la esperanza alimenta el camino.

La niebla se despeja y surge la voluntad de vencer. Es hora de amarse a uno mismo, de progresar en las batallas de la vida.

Con cada disparo , ajustamos la mano del destino. Nos liberamos de las ataduras del pasado y abrazamos el mágico presente.

La alegría y la diferencia vienen de la mente, donde todo sucede. Es simplemente el momento de florecer.

En la red de la vida, la araña baila. La muerte es sólo un ciclo, no un final. Tejamos una hermosa sociedad en la que la evolución sea constante. No temas a la araña, sino abraza la construcción.

En LuzesCafé, entre el aroma del café tostado y el humo de los cigarrillos, encuentro mi espacio. Aquí, cada día es una página en blanco donde escribo, creo y divago. Sueño con 2.000 horas de palabras que iluminen mi viaje.

Sumergirse en las aguas de la escritura, donde cada palabra es una ola de emoción. En el océano de tinta, buscamos letras con intenciones, que lleguen a lo más profundo del corazón. Amemos y surquemos los mares de nuestras reflexiones

Enciendo la linterna de mi , iluminando el vacío. La llama brilla, despertando un deseo sin fin. El tiempo pasa perezosamente, pero mi mirada brilla. Exhalo un perfume intenso, me complazco en respirar. Cada día, un aire nuevo.

Una sonrisa no siempre es necesaria, pero cuando lo es, ilumina el mundo con un brillo sincero y deslumbrante. Es la felicidad en estado puro, un instante de alegría que llega al alma.

Un fado, una melodía lejana que baila con el tiempo y nos abraza con eterna añoranza. En el desierto de ausencia, la sed de verte crece como un río. Un deseo que sólo quiere .

Sintiendo la vida, las palabras no siempre pueden traducirlo todo. Lo que escribo es una danza del corazón al son del mundo. Sencillo pero profundo, como el viento que susurra secretos.

Si el viento pudiera llevar palabras, escribiría una postal bajo la lluvia. Dibujo el sol y sus , diciendo que eres mi energía. Incluso cuando nieve, mi sol brillará para ti. Que el viento siempre sople este pensamiento.

¿Pensar, reflexionar, actuar o no actuar? Sentir sin expresar, un reto de la existencia. Reflexionar antes de reaccionar, el secreto de la sabiduría. ¿Fingir, controlar el pensamiento? A veces el silencio es la mejor respuesta.

El obstáculo

En la vida, ¡el obstáculo es el espectáculo! Gana sin miedo, siente y crece. Aprende de la derrota, reacciona ante la pérdida. ¡Superar es maximizar el yo! Los logros y la autoestima son la esencia de la vida.

Las emociones se arremolinan en el mar, la arena se escurre entre los dedos. Gotas de océano, granos de paisaje. Entre las manos y el corazón, todo se siente, no todo se alcanza.

La vida es como un cigarrillo que se apaga, pero siempre quieres volver a encenderlo. No quiero ser lo que dicen, quiero ser lo que siento. Camino entre los murmullos, buscando la verdad entre las sombras. Déjame estar solo, sin ataduras, sólo yo y el infinito.

Lloro porque lo siento, lágrimas que caen como hojas al . Los errores de los demás, prisiones invisibles. Quiero liberarme, reír y llorar, sentir la vida en su plenitud. Fluyen las lágrimas de la indiferencia, pero cada gota merece la pena.

Estaba pensando, ¿cómo eres? Tan banal, tan igual, eres un estándar. No me importa lo que cuento, quiero ver lo que no puedes dar. Quiero

yo. Eres lo que creí que eras, o cuando no lo eras, te convertiste en ello. Yo soy yo.

No sé cómo empecé esta historia, sin un blanco ni una flecha. El dolor en mi corazón, un golpe que no revitaliza. Un corazón solitario, pero aún con ganas de bombear.

No soy libre, ni lo seré nunca. Amo mi libertad, pero me siento atada por el amor que me tienes. ¿Y eso por qué? ¿Aman de verdad? Buscan la libertad, pero quieren estar atados a alguien. Yo sólo quiero estar sola, invisible... No quiero entender ni pensar. Quiero distancia de lo que . No quiero un amor que dicen que es libertad. Sólo quiero liberar lo que hay en mí.

En medio de la angustia y la pérdida, la vida fluye como un río que no espera. Me voy sin llevarme nada, sólo la certeza de que un día sucumbiré. No río, no lloro, sólo existo. ¡Qué tragedia es vivir!

¿Por qué? Pregunto por qué, pero no quiero pensar en lo que una vez fue. No quiero luchar, no quiero ser quien nunca fui. La voz atormenta a los que se lamentan. Espera. Estoy de viaje, iré y vendré pacientemente. ¿Qué puedo decir? No tengo mucho y me falta mucho. El ser que dice: no quiero más me invade. No quiero.

No quiero volver, quiero sentir la música y el viento aquí. No soy un demonio ni un ángel, no busco el cielo ni el infierno. Quiero la Tierra, donde todo existe. No quiero irme, sólo necesito espacio para respirar y crear mi propia existencia. Sólo quiero aire para respirar. Quiero estar tan suelto como el aire que respiro.

Ciertas palabras se dicen pero no se oyen. A veces siento que soy carne viva, llena de marcas que no se ven. ¿Es demasiado pedir tu atención?

A veces lo que queremos expresar no está claro, pero la inquietud persiste. El deseo y la voluntad se confunden y, en medio de todo ello, me siento solo.

Escribo para intentar transmitir lo que mi ser anhela comunicar. No todo se dirá, no todo se entenderá, pero es en el intento donde reside la belleza de la expresión.

Rechazo me empobrece.

El corazón siente lo que ven los ojos, aunque no quiera.

Nunca abras la mirada de tu corazón, ya que puede sufrir por ver demasiado.

Estoy aquí, invisible a tus ojos. No, no lo creo. ¿Puedes sentir mi presencia? Me imagino que tampoco. ¿Qué encuentras en mí? Me he quedado aquí, como una sombra, para que no me olvides. No soporto la ausencia, porque lo que nos une también nos separa. Estoy aquí, siempre.

No voy a fingir, voy a dejar que fluya. Escribo una lágrima, triste y húmeda. Déjame enjugar tus lágrimas, tu dolor, tu soledad. Quiero beberme ese dolor que sientes.

Solo, en la inmensidad del ser. Conmigo, este soy yo, ¡sólo yo!

En la introspección, el dolor se expande, un sentimiento profundo. El yo, un misterio que sólo yo conozco. Para otros, una ilusión.

Páginas sueltas, hojas al viento, frases que se sueltan. El deseo de vaciar el alma, de dejar que todo se evapore. La escritura como camino de liberación, donde cada palabra disuelve el dolor. No quiero sufrir, quiero evolucionar.

Comienza otro día, pero es en la noche donde encuentro la luz que traes contigo. Unamos silencio y oscuridad para crear magia. Quiero ser tu luz en la noche oscura.

Cómo me dejé llevar... a las profundas mareas donde las sirenas tocan sus arpas. Sólo quería mirarte, sin palabras, para no olvidarte nunca. Pero hoy sólo quiero un poco de nada.

A veces el silencio es la respuesta más elocuente. No temo a la muerte, sino a la pérdida de lo que amo. Quiero liberarme de ataduras y simplemente SER, sin el peso del tener.

En la búsqueda de uno mismo, el corazón es el guía. Conocerse a sí mismo es un abismo diminuto pero esencial. Tener y pertenecer, como sombras que se desvanecen. En esencia, ser es renunciar sin reticencias. El verdadero poder reside en la humildad.

Cada día, las personas se despiertan a nuevos conocimientos, pero cuanto más aprenden, más se alejan del verdadero conocimiento. ¿Qué ha cambiado? Todo y nada. En mi mundo, el intelecto guía, pero la ilusión persiste.

Empezaré donde quiero terminar. Humo en la habitación, humo en el alma. Romper contigo y con el mundo, ¿puedo hacerlo? Adelante, empujame. Sin miedo, voy a seguir adelante. Antes de que mis días terminen, voy a luchar.

Rechazar el exterior, abrazar el interior. La historia de quién soy, sin el mundo exterior. Encontrar el verdadero ser que habita dentro de mí. ¿Te pica la curiosidad? Emprendamos juntos este viaje de autodescubrimiento.

En la danza del humo y el tiempo, busco el aire que libera el alma. La historia comienza donde termina, un ciclo de luchas y errores repetidos. Quiero flotar, respirar, ser el humo que se disipa. Lo tengo todo y no quería nada. Avancemos, aunque retrocedamos.

La batalla interna continúa. Lucho por ser quien realmente quiero ser, liberándome de las sombras del pasado. Mi conciencia grita: "¡Surge, vence!". Estoy quieto, pero en movimiento. Mi bóveda, guíame. Quiero crecer, expandirme, ser más. Sin ilusiones, sólo la verdad. Yo soy yo.

En la armonía de la naturaleza florece la raíz de la liberación. Somos diferentes, pero juntos encontramos la esencia. Deja la puerta entreabierta para que podamos ir y venir, bailando con la brisa del tiempo. El niño que llevamos dentro es una fase, una lección.

Viajes que comienzan con un "Hola" y terminan con un "Adiós". El abismo de los pensamientos nos desafía, pero es al volver a la realidad cuando encontramos la armonía.

La añoranza es la lágrima que borra el llanto, pero también es el hilo que nos conecta con el rejuvenecimiento.

Conversaciones que no borran el dolor, pero que forman parte del viaje.

La presencia dicotómica entre el ser y el no ser. Vivir en momentos fotográficos que se van en un instante. Respirar es un impulso, pero vivir es más. Borrar el destino, vivir la fracción.

Cuando dejamos de vivir, no dejamos de respirar. La naturaleza nos rodea, distrayéndonos con ilusiones. Cada instante es un nuevo escenario, que refleja fotogramas aleatorios. El yo es magnificado por el exterior. La absorción del momento es ilusoria. La Naturaleza nos mueve, captando sensaciones mayores.

Las palabras vuelan como los hechos en el viento, ocultándose y revelándose. ¿Lo veis? La vida es un destello instantáneo, un humo que se expande.

Contando hasta diez, el futuro se asoma por la ventana del ahora. El humo se disipa, el clic se hace inmenso.

Encerrados en el gélido norte, la espera se hace larga. Sábana vieja, luz naranja quemada. La manta olvidada calienta el alma que tolera el frío de los recuerdos sueltos. El ritmo cálido invade, explora el yo en un mundo que se enfría. La esfera rueda, fragmentos de palabras calientes o frías.

Un sueño cálido de río y valle, donde la esperanza se encuentra y crea sin distancia. La guitarra vibra, sedienta de cultura, mientras problematizamos cada asunto.

Nacen los frutos, surge la astucia. Palabras de silencio, cuidado de los atentos.

Se despiertan sospechas por lo que no se dice, pero el significado está claro.

Lo cierto es que no hay verdad entre los pensamientos y las acciones. Fragmentos de comportamiento generan artificios que nos engañan. Palabras sin sentido, pero dichas con razón...

En la forma de la desgracia, encontramos el acto subyacente. Crecer es saber qué hacer, incluso cuando la situación no tiene sentido. Aprender de las señales, en forma de suma, es una misión.

En la danza del mundo, la similitud es la musa, pero la igualdad es un mito. Perdidos en la alienación, somos pintores de marcos rectos, arquitectos de razones absolutas pero nunca definitivas. Sentimos el calor de nuestro interior, donde reside el verdadero arte.

En el universo de las palabras, donde lo imaginario baila con la realidad, cada fragmento cuenta una historia. En la sencillez del ingenio, encontramos la esencia del futuro puro, mientras el duro pasado nos susurra lecciones. Que cada palabra sea una imagen viva, un viaje de subversión y descubrimiento.

*El sol se pone, se duerme, el
horizonte traza la línea,
Siempre vuelve, brilla, vive.*

Una marcha luminosa, donde cada detalle es una danza de palabras. Recuerdos guardados en silencio, una clarividencia oscura, sin instintos. El ser que me invade no soy yo.

Caminando como Aquiles, entre pilares de ficción y realidad. Espías del yo, elogios de la notoriedad. La locomotora acelera hacia el túnel oscuro, esperando un final luminoso. Fragmentos de un viaje loco y profundo.

Lo que nos impulsa es una fuerza inexplicable, una red que se rompe pero siempre se reconstruye. Somos la suma de nuestras experiencias, diferentes pero iguales en esencia. Que venga más gente, porque cada uno aporta un viaje único en el espacio de las letras.

En el arte de la vida, la muerte es sólo un espacio por crear. Nunca es el final,

sino un nuevo comienzo. Como el zorro astuto, hambriento de conocimiento, nuestra longevidad reside en no dejar nunca de aprender. Los límites son sólo el principio de un precipicio.

Una actitud juvenil supera cualquier altitud. Fragmentos de conquistas, volamos sin caer. Las palabras son mares profundos, el arte del engaño. Surge el mar, magia y energía. Filipe Moura, inconfundible, aprende de las derrotas. Vivir es saber volar.

En el fondo del silencio, el eco de pasos metálicos. El cubo solitario, el trapo de limpieza. Mármol frío, paredes susurrantes. Gota a gota, el tiempo se escapa.

Un rayo de luz se refleja en el cristal, revelando un rostro perdido entre estrellas y abismos. La música del piano resuena, como una inmersión emergente, salvándome de la asfixia. En la carretera, el asfalto espera, mientras la aleta nada en el vacío profundo.

En aguas profundas, un salto en movimiento. Una ilusión que se desvanece, un momento diferente. El océano escribe sin color, un actor en el escenario de la vida.

Fiesta de regalos, pijama en la cama, cama derramada. Imagen efervescente sin paisaje, todo en una inhalación.

Transmutación clara, sin lágrimas, sin reglas. Fragmentos en la nada, un cuento que no crece.

Una flecha sin alcance, una soga en un nudo. Escribo desdibujando el tiempo, un hilo en el océano, un roce en la cara. Pecado sin tiempo, un sol tibio y una gota en el suelo.

En la inmersión de la vida, la libertad viene después de la profanación. Entre el escenario y el telón, experimentamos premoniciones y realidades. Un salvavidas en la , un soneto inacabado. Sentir es ser.

Me sumergí en la , entre sueños y premoniciones. La vida es un cometa,

no siempre tonterías, sino un baile de imaginación.

Cada paso hacia abajo es un paso hacia lo desconocido. En el vacío, el río frío despierta lo que no se ve.

Besos que desean, miradas que se quiebran. En el barco de verdad, navegamos a Plutón con el corazón.

La locura se encuentra con la cordura, en un retrato jamás capturado. La fuerza de existir, siempre ligada al corazón.

En una caja de sueños, creo castillos en la corriente del río. Cada paso es un paso en la danza de creer. En el naufragio, fuiste mi barca, en el salón donde nadie quería entrar. Te deseo en un arco, corazón bombeando paz.

Fragmentos de nosotros, entre paredes y notas de piano, tocando lo imposible. El amor se refleja en el espejo, donde sólo tú eres el marco.

El dolor que nos rodea, profundo y único, como una mirada que revela el corazón que se ha clavado. Cadenas invisibles nos encadenan, un alma enferma y oscura. Polvo que sacude los sentidos, el laberinto del Ser.

Una corriente sumergida, la apatía de un día roto. La llama se enciende, corazón en llamas, caballo suelto esperando ser domado. Sentirte en este tiempo infinito, atravesando el pasado envolvente. Un reencuentro mágico, sólo mirarte y verte...

Me sumergí en un sueño, perdido en el mar. Vagué entre sombras e ilusiones, despertando a la realidad. El soñador sonámbulo siempre está buscando otra pieza, trazando líneas infinitas.

Sentimientos entrelazados, como una cadena en el corazón. Soy un soplo de aire, lluvia sobre el agua, buscando la pareja perfecta. Amor que nos adormece, suave y dulce.

*Una bota esperando, Un
lazo que nunca desharé, El
zapato de mi compañero.*

En la guardia eterna, se instala. El terror a la disidencia hierve, paralizando la mente y la creación. Pero hay esperanza en el rastro

blooming green: ¡vive intensamente!

*El amor es un océano profundo,
olas de deseo y conquista.*

*Navego entre piedras y frío, con
el corazón como brújula.*

*Fragmentos de sueños, pasos
que nunca se repiten. El viento
susurra secretos,*

*Y el mar canta su melodía. Sólo
amor, dice el corazón,*

Y el mundo cambia.

En el camino del alma, el espíritu se encuentra en un laberinto de emociones. La mente, atormentada, busca la paz, mientras el cuerpo siente el peso del tiempo. Pero la pureza del alma es un muro inquebrantable, fuerte y resistente. Vayamos juntos, superando los achaques de la vida, encontrando la armonía en el caos.

El pensamiento es un líquido de imaginación, un desbordamiento de fascinación. La locura inmersa soporta rayos de armonía, mientras la magia invade el inconsciente consciente. Vivir se convierte en pura belleza. Fragmentos de infinito se expanden entre palabras y sentimientos. Provocar el pensamiento, imaginar siempre, superiorizar el ser.

Amistad en el crepúsculo, donde reina la tranquilidad. Sentir el tacto suave, la energía que fluye. Más fuerte que la pasión, es puro afecto.

Aprender es un vuelo sin fin, deslumbrante y fascinante, como el viento que lleva las palabras a los siete mares. Cada línea escrita es un trozo alma, un pensamiento que vuela e imagina, siempre presente. Crecer es aprender, es vivir cada momento como un poema en movimiento.

Vivir es sentir la fluctuación, la sonrisa que no obedece al exterior. La ferocidad del ímpetu violento es sólo un mal momento. Tocar el piano del corazón, volar sobre nubes tormentosas. La luz en el túnel ilumina el camino, porque la vida es para ser conducida.

Amor profundo, amor que sufre... Sentido y olvidado, en lo profundo

perdido. Lamentado, pero vivido.

En el ciclo de la vida, entre líneas y límites, se revela la máscara de lo desconocido. Nacemos, vivimos y, en el soplo del tiempo, encontramos el final. Pero, ¿es realmente el final? ¿O sólo un nuevo comienzo?

Recuerdos de amor que nunca se desvanecen. Por ti he sufrido, sentido, amado y vivido. Nunca he amado a otra mujer que haya besado. En ti encontré el amor que siempre recordaré.

Sentimientos profundos, una danza entre el dolor y el deseo. Nunca morí, pero sentí. Para ti escribí, para ti viví. A través de mí, sólo amor y poesía.

En el instante del , parece distante, pero ya amante. Un día solo, lejos del amor, pero siempre presente.

Reflejos en el espejo

A veces hay que mirar más allá de la imagen reflejada. El verdadero reflejo nace dentro de nosotros, sin necesidad de espejos.

Noche clara

En una noche oscura, la luz de tu presencia ilumina como el alba. Los cantos de tu encanto resuenan como el silbido de un pájaro en vuelo, anhelando la libertad.

Escribir es mi libertad, donde la pluma baila sobre el papel y el pensamiento vuela alto. Sólo aspiro a las palabras que me llenan.

El viaje sin fin, En el silencio del viento.

*Todo es nada, y nada es todo,
Cuando nos vamos, sólo nos llevamos lo que sentimos.*

Al borde del precipicio, donde se esconde el abismo. ¿El final o un nuevo comienzo?

En el precipicio del abismo, donde se esconde el final. Fragmentos de deseo y ansiedad, saltando entre sueños y humo. Siempre esperando, siempre deseando, en una danza ansiosa de la vida.

Subí la escalera de la vida, consideré mi destino, pero el resultado me sorprendió. Entre la luz y la sombra, maniobré con voluntad . Subí lentamente, descendiendo sin caer.

Una sed de inspiración, una ráfaga de intuición. Hermoso pensamiento que sacia el . Con un sorbo de la cantimplora, todo se vuelve magnífico.

*La existencia es un misterio sin fin, quiero acabar, pero acabo quedándome. Palabras que resuenan más allá,
Ganador de lo terrorífico, una . No quiero ir, así que existo y me quedo, Más allá de lo que podría ser.*

*El sol brilla al amanecer,
Una tierna tristeza al atardecer. He vivido, he revivido, he renacido,
Soy el poderoso Sol, ¡siempre brillando!*